

In welchem Alter sollte sich ein Kind beim Kieferorthopäden vorstellen?



Die meisten Zahn- und Kieferfehlstellungen werden ab dem 10. Lebensjahr behandelt. Damit das Wachstum des Patienten für die Behandlung genutzt werden kann, ist dieser Zeitpunkt kurz vor Beginn des Wachstumsschubes in der Pubertät günstig. Die beiden Fachzahnärzte für Kieferorthopädie **Prof. Dr. Dietmar Gesch** und **Dr. Antje Kirbschus** wissen aus ihrer langjährigen Tätigkeit an der Universität jedoch, dass es manchmal notwendig ist einen Kreuz- oder Zwangsbiss auch schon im 5. oder 6. Lebensjahr zu behandeln, da diese Zahn-

und Kieferfehlstellungen das Wachstum ungünstig beeinflussen können. Wiederum andere Zahnfehlstellungen werden von den beiden **Spezialisten** schonend und effektiv mit modernen - fast unsichtbaren Zahnspangen erst behandelt, wenn alle bleibenden Zähne da sind. So können auch Erwachsene bis ins hohe Alter behandelt werden.

Bei Fragen zum richtigen Zeitpunkt oder einer modernen Behandlungsmethode, stellen Sie Ihr Kind oder sich einfach vor.

Praxis im Ärztehaus am Wellingsbütteler Markt 1, Tel.: 5393398-0